



# 8月うさぎぐみだよ!

2024年8月1日 発行  
社会福祉法人尚徳福祉会  
保育園与那原ベアーズ2

太陽が照り付け暑い日が続いていますが、子どもたちは汗をかきながら毎日元気いっぱい体を動かして遊んでいます。こまめな水分補給を行ない、引き続き熱中症や体調の変化に気をつけながら元気に過ごしていきたいと思います。

## 【8月保育のねらい】

- ◎暑さに負けず健康に過ごす。
- ◎自分でできることが増え、挑戦しようとする。
- ◎保育者や他児に関心を持ち、言葉や動きを真似して遊ぶ。
- ◎他児と言葉を交わしながら交流を深める。



### 水遊びをしたよ!!

毎週火・木は水遊びの日。

すぐに水に慣れ、ホースや散水シャワーから出てくる水で自分から全身で浴びたり、タライに溜めた水の水面をパシャパシャと叩いて水しぶきをあげたり、「きゃ〜」と歓声をあげたりして、水の冷たさを全身で味わい楽しんでいます。中には、顔に水がかかることがちょっぴり苦手な子どもいますが、ジョウロのシャワーや水中玩具などで無理なく遊びを楽しめるようにしています。8月も暑い日が続くと思いますので引き続き水遊びの用意と連絡ノートへの記入をよろしくお願い致します。



### リズム遊び楽しいな

「リズム遊びしよう?」と子ども達に声をかけると「うさぎがいい」「カエルがいい」「トンボがいい」とリクエストを言うようになりました。これも、今まで色々な音楽に合わせてリズム遊び楽しんできたからかな・・・と思っています。子どもたちの中で特に人気の曲が「トンボのめがね」で何度も繰り返しトンボになりきって楽しんでいます。両手を広げてトンボのポーズ!保育室の中を自由に飛び回り最後は片足立ちでトンボのポーズ!まだ片足立ちは難しい様ですが、チャレンジしようとする姿がかわいらしいですよ!お父さん、お母さんも片足立ちでトンボのポーズ出来るかな?部屋の中を大回りし、たくさん体を動かしながら張り切っている子ども達です。



### 皆で給食!楽しいね

給食室から昼食が運ばれてくると自分から手を洗いに行く姿も見られるようになってきました。お気に入りのエプロンを選び「早くごはん配ってよ」と言いたそうな表情をしている子どもたち!食べる事が大好きで、おかずや汁物をよく「おかわり~ちょうだい」と保育者にお皿をみせて伝えてきます。食べている時は集中して、食べ終わると、自分で食器を片付け様とする姿も見られるようになって来たので保育士が援助しながら片付けも楽しんでいます。できることが増えてきて嬉しいなあ~(\*^^\*)

### 玩具の譲り合い

うさぎ組では、玩具の種類と量を多めに準備していますが、それでも人気の玩具は使いたい子どもが集中してしまいます。そんな時、保育士が仲介に入りお互いの気持ちを聞きながら他の玩具も楽しいという提案をしますが、その姿を見ているからなのか、子どもたち同士でもお互いに同じ玩具が欲しくて取り合いになっている姿を見て、他の玩具を持ってきて「はい、どうぞ」と言って渡したり、同じ玩具があると「あった」と伝える姿も見られます。保育園と言う小さな子どもたちの社会の中で言葉や気持ちのやり取りをしているんだと改めて感じさせられた姿でした。